

Los servicios de oftalmología de los tres hospitales de la comarca están externalizados

Xavier Solanas

El servicio de oftalmología del Hospital General de Granollers está externalizado a medias. Es así desde hace dos años. La decisión fue tomada por el actual gerente **Rafael Lledó**, siendo **Manuel Balcells** director-médico. Hace dos años esta cuestión desde el punto de vista informativo nos pasó desapercibida. Era algo aparentemente sin importancia. A resultas de este cambio el jefe del servicio, el Dr. **Pedrell**, pidió la excedencia del Hospital. Lo dicho, el detalle nos pasó desapercibido. Sin embargo, a la luz de los hechos que el 'Caso Policlínica' ha puesto de relieve, esta cuestión merece ser tenida en cuenta. Un experimentado oftalmólogo, defensor de la sanidad pública, nos explicaba que si existe un servicio que cualquier Hospital debe realizar directamente sin externalizar es el de oftalmología, ya que CatSalut es muy generosa en la relación coste/precio, tal y como ya se ha explicado en las últimas semanas. No es igual que te den 1.200 euros por una operación de traumatología



Rafael Lledó considera que el acuerdo con los oftalmólogos conviene al hospital.

que puede durar una hora a una catarata que con diez minutos queda lista y operada. De hecho, muchos hospitales consiguen a través de la oftalmología, tapar los agujeros económicos de otros servicios que no son rentables. Oftalmología es la niña rentable de la medicina. Pues bien, desde hace dos años el servicio de oftalmología se realiza a través de una empresa privada: el Instituto de Oftalmología del Vallès, propiedad de los doctores **Francisco Goñi** y su esposa la doctora **Guarro**. Esta empresa también gestiona la externalización oftalmológica en los Hospitales de Mollet y de Sant Celoni.

En el caso de Granollers el sistema es mixto, ya que algunos oftalmólogos son de la plantilla del Hospital, los que estaban con Pedrell, antes de haberse creado esta nueva figura de Jefe de servicio en

la persona del Dr. Goñi, titular de esta SL. Consultado el porqué de esta externalización, el gerente Rafael Lledó dice que esta decisión se tomó por una cuestión estrictamente técnica porque de esta forma, nos decía, se podían coordinar las intervenciones de oftalmología de los tres hospitales de la comarca. "No hubo ninguna decisión política sino estrictamente técnica", nos explicaba un Lledó al que no le hace ninguna gracia que nadie pueda establecer ningún paralelismo con lo que estaba ocurriendo en Policlínica. "El Hospital sale beneficiado con este tipo de contratación", nos decía, sin querer entrar en el detalle de la misma "por respeto a los profesionales". Al gerente le molesta que la historia negra de Policlínica pueda salpicar el resto de la actividad sanitaria de la comarca, y tiene razón. Lo de Policlínica es algo excepcional. Seguro.

¿QUIÉN ES ELLA?

Ha sido concejal del Ayuntamiento de Granollers, pero ya no lo es. Es la octava hija de un matrimonio de nueve hijos. Nació en un pequeño pueblo de Badajoz y a los cuatro años su familia llegó a Granollers. ¡Ahí es nada, llegar a una nueva tierra con una prole tan prolija! Gente espabilada salieron adelante. Con 18 años empezó a tontear en la política. Eran los años centrales de la transición política. Le gustan los niños y especialmente el nombre de Paula. Actualmente trabaja en la Diputación.



ARRIBA

Xavier Solanas



▲ LA TARIFA DEL PARKING

En el último pleno municipal el concejal **Jaume Vernet** (ICV) contestó a la pregunta del regidor **Jordi Gázquez** (CiU) que en el próximo pleno le respondería. La respuesta tenía que ver con un tema que el convergente ha sacado reiteradamente en las sesiones plenarios. A saber: el sistema de cobro de las tarifas públicas del parking. El discurso oficial de la oposición convergente es el de que el Ayuntamiento, a través de la sociedad municipal Granollers Promocions SA, debe involucrarse en la construcción de parkings públicos de pago a precios populares y controlados por el sistema de minutaje. 'Sois unos porucs' les reprochó Gázquez a la negativa de asumir esta iniciativa. Al respecto, el concejal recordó una sentencia de la Audiencia Provincial de Madrid, y también sacó a colación la promesa del gobierno central de aprobar una ley en defensa de los derechos del consumidor. Pues bien, da la impresión de que el Ayuntamiento de Granollers está trabajando para adelantarse a la Ley en ciernes, y conseguir que en los aparcamientos se pague por el tiempo de estacionamiento y no como hasta ahora por fracciones horarias fijas.

En el citado pleno a la oposición le pasó desapercibido el hecho de que por primera vez la revisión de estas tarifas para el próximo año se desgajara del paquete de las ordenanzas fiscales de 2006. La causa de que aún no se hayan aprobado estas tarifas no es casual. El regidor de Movilidad, Jaume Vernet, está negociando con las concesionarias de Granollers poder aplicar de una vez por todas este principio de pagar por el período estacionado. Se ha llegado a un principio de acuerdo y con toda probabilidad en el pleno de noviembre se conocerán los flecos de la revisión tarifaria que esto supondrá porque la concesionaria querrá una compensación a su sacrificio económico.